



Article number / Artikelnummer: 35355

EAN number / EAN: 4250384788582
Freight category / Frachtkategorie: C

Mounting Frame for Assembling Mobile Fence Bases

Aufstellrahmen für die Bestückung von Mobilzaunfüßen

Item description

Mounting Frame for Assembling Mobile Fence Bases

Mounting Frame for 36 kg Concrete Mobile Fence Posts

- Sturdy, hot-dip galvanized mounting frame designed to hold concrete mobile fence posts (Item No. 3F100).
- With a narrow width of just 800 mm, the frame can be set up flexibly even in tight spaces
- Weighing only 70.5 kg, the frame can be easily positioned by two people
- Suitable for use with our steel posts as well as our square-tube posts
- Includes threaded feet for easy and secure installation even on uneven surfaces
- Crane-liftable and stackable, the frame enables efficient handling, space-saving transport, and cost-effective storage
- Safety brackets are available as an option

Artikeltext

Aufstellrahmen für die Bestückung von Mobilzaunfüßen

Aufstellrahmen für 36 kg Mobilzaunfüßen aus Beton

- robuster, feuerverzinkter Aufstellrahmen zur Bestückung mit Mobilzaunfüßen aus Beton (Art.-Nr. 3F100).
- geringe Breite von nur 800 mm, lässt sich der Rahmen auch auf engem Raum flexibel aufstellen
- Eigengewicht von lediglich 70,5 kg um den Rahmen problemlos von zwei Personen zu positionieren
- Geeignet für die Aufnahme von unseren Stahlmasten sowie unseren Gitterrohrmasten
- Inkl. Gewindefüße ermöglicht eine einfache und sichere Montage auch auf unebenen Untergründen
- Kranbar und stapelbar, ermöglicht der Rahmen ein effizientes Handling sowie einen besonders platzsparenden Transport und eine wirtschaftliche Lagerung
- Sicherungsbügel sind optional erhältlich

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.